



Frutillar se prepara para una nueva fiesta cultural: Semanas Musicales 2025 apuesta por la calidad y la integración

Frutillar celebra con entusiasmo el comienzo de la 57ª edición de las Semanas Musicales, un evento cultural que, durante más de medio siglo, ha encantado a los amantes de la música en Chile y el mundo. Esta nueva temporada, que se desarrollará entre el 26 de enero y el 3 de febrero, promete ser un hito en la historia del festival, con una programación de alto nivel, marcada por la calidad artística y la inclusión de destacados músicos internacionales.

Un festival para todos

Las Semanas Musicales de Frutillar se caracterizan por ofrecer una propuesta diversa y accesible para todos los públicos. Este año, la magia de la música se extenderá más allá del imponente Teatro del Lago, protagonista habitual del evento, para llegar a diversas comunas de la Región de Los Lagos y de Los Ríos a través de once Conciertos de Extensión. La música se hará presente en lugares como Hornopirén, Osorno, Llanquihue, Río Negro, Ancud, Frutillar y La Unión, integrando a la comunidad en este gran encuentro cultural.

Adicionalmente, el festival ha

preparado una serie de conciertos innovadores y emocionantes para toda la comunidad, incluyendo dos eventos muy especiales: un concierto para mascotas, pensada especialmente para los fieles compañeros de los asistentes, y una maratón de 57 pianistas, para conmemorar los 57 años del festival.

La programación, cuidadosamente elaborada por los organizadores, tiene un marcado acento en la calidad artística, con la participación de jóvenes talentos internacionales de renombre, como los pianistas polaco Jakub Kuszlik, galardonado en el Concurso Internacional de Piano Fryderyk Chopin, y el italiano Claudio Berra, ganador del Premio Internacional Bacewicz 2021. Además, el evento contará con la presencia de algunas de las orquestas y agrupaciones corales más importantes de Chile, como Los Madrigalistas, quienes celebran 40 años de historia y talento.

Variedad instrumental y actividades paralelas

La oferta musical de este año es sumamente variada, abarcando

desde recitales de oboe, vihuela y laúd, hasta conciertos de piano y voces. Esta diversidad estará acompañada de una serie de actividades paralelas, como clases magistrales para jóvenes músicos y exposiciones culturales. Los Encuentros Culturales incluirán una muestra de acuarelas, que ofrecerá a los asistentes una dimensión adicional de creatividad local, complementando la experiencia artística del festival.

Toda la información y el programa completo de conciertos y actividades está disponible en el sitio www.semanasmusicales.cl.

Un trabajo en conjunto

La realización de este evento no sería posible sin el esfuerzo de un equipo comprometido que trabaja durante todo el año en su organización. Como siempre, la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar cuenta con la colaboración de instituciones de renombre, como la Universidad de Chile y la Fuerza Aérea de Chile, así como el apoyo del Ministerio de las

Culturas, las Artes y el Patrimonio, el Gobierno Regional de Los Lagos y la Ilustre Municipalidad de Frutillar.

Gracias al patrocinio de Nestlé Chile, que celebra 40 años apoyando el festival, y de otros auspiciadores y colaboradores, las Semanas Musicales se han consolidado como uno de los eventos culturales más relevantes del país, atrayendo a miles de personas que se dejan cautivar por la magia de la música en uno de los paisajes más impresionantes de Chile: el entorno del Lago Llanquihue y el Volcán Osorno.

“Una joya para la cultura nacional”

Karina Glasinovic, presidenta de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, destaca el enfoque de esta nueva edición en la calidad artística. “Este año, hemos trabajado arduamente para ofrecer una programación excepcional, que reúne a artistas de primer nivel tanto nacionales como internacionales, garantizando una experiencia única para todos nuestros asistentes”, comentó Glasinovic.

Además, resaltó la inclusión de públicos a través de los conciertos gratuitos y actividades al aire libre en diversas comunas de la Región de Los Lagos y Los Ríos, buscando llevar la magia de la música a quienes no pueden acceder al Teatro del Lago. “El festival no solo se celebra en un escenario exclusivo, sino que se extiende a la comunidad, integrando a todos en este gran evento cultural”, afirmó.

La presidenta también subrayó la importancia del festival como patrimonio sonoro de Chile, recordando cómo las Semanas Musicales de Frutillar han sido un pilar fundamental en el desarrollo de la música en el país, contribuyendo al fortalecimiento de la identidad cultural y musical chilena a lo largo de más de 50 años. “Este evento es una joya dentro de la cultura nacional, un espacio que celebra y preserva nuestra tradición sonora, mientras sigue abriendo puertas a la música del mundo”, concluyó Glasinovic.